

Panamá, 24 de febrero de 2021

Señores
SUPERINTENDENCIA DEL MERCADO DE VALORES
Ciudad

Referencia: Comunicado de Hecho de Importancia – Serie A (SMV No. 302-19)

Estimados Señores:

Por este medio, hace de conocimiento público a todos los tenedores registrados de la **Serie A** emitida el día 9 de octubre de 2019, del Programa Rotativo de Bonos Corporativos de **COMPAÑÍA INSULAR AMERICANA, S.A.**, por un valor de hasta noventa millones de dólares (US\$90,000,000.00), registrado y autorizado para su oferta pública mediante la Resolución SMV No.302-19 de 9 de agosto de 2019 expedida por la Superintendencia del Mercado de Valores, que el Emisor ha decidido redimir de forma parcial la **Serie A** de conformidad con la dispuesto en el Prospecto Informativo del Programa y el Suplemento de dicha serie.

Fecha de Redención Parcial: 3 de marzo de 2021
Monto a Redimir: US\$2,000,000.00

Para cualquier información adicional comunicarse con el Emisor o con el Agente de Pago, Registro y Transferencia al 303 - 1933.

Se comunicará por un periódico de circulación nacional los días 23 y 24 de febrero de 2021.

Atentamente,

COMPAÑÍA INSULAR AMERICANA, S.A.



Alejandro Alemán Miranda
Presidente y Representante Legal

“ Si por pertenecer a un grupo debo renunciar a pensar y decidir con criterio propio, prefiero no pertenecer ”

Gisela Tufón
Periodista



“ Cuando algo no es pa ti, viene otra mejor ”

Jossie Jiménez
Coreógrafa



“ Estoy confundido, ¿twitter no es para odiarse sin razón alguna? O ahora ya tratamos bien a la gente... ”

Isael Silva
Comediante



LA ESQUINITA

Regia y despanpanante en su fiesta

Con una sesión muy sensual, la cantante Elisama celebró un año más de vida, también en casa. Cantantes como RD Maravilla y su mentor Jay Montana le dejaron felicitaciones. La artista comentó que si le preguntaban, se sentía increíble.



¿Los panameños están en Tulum?

Ahora los famosos viajan juntos. Hay un grupo de panameños que se fue a tomar unas vacaciones en las playas de Tulum, México. En las redes, se han visto a modelos, presentadores y empresarios.

¿Solicitan la gorra de la sabiduría?

Luego que El Chombo Rodney Clark anunciara que lanzaría una línea de gorras con su logo "La Sabiduría Chomba", muchos famosos empezaron a pedir el accesorio, ya que les parecen muy atinados sus comentarios. ¿Será que tiene demanda?



Detesta escuchar mensajes largos

Diego de Obaldía aseguró que es millennial y con ascendencia en la Z, lo que significa que no escucha mensajes de voz de más de un minuto. De ser así, solo presta atención al principio y al final del mensaje.

Campaña de buenos ciudadanos

En redes llevan una campaña de cómo ser un buen ciudadano. Piden a todos aquellos que salen a protestar, que lleven mensajes más positivos, que de verdad representen la lucha y la convicción de lo que están pidiendo. Que aporten más.



Sany festejó cumpleaños en casa

Como ya es costumbre en medio de esta pandemia, los artistas deben celebrar sus cumpleaños en sus burbujas. Sany Sandoval agradeció el gran pastel que le prepararon, cantó con Sandra.

Llegó Miss Grand Internacional

La venezolana Valenrina Figueroa, Miss Grand Internacional, llegó ayer a Panamá para atender compromisos previos a su viaje a Tailandia, en donde coronará a la nueva reina. Otras candidatas a este concurso también están aquí y viajarán con nuestra reina.



¿Ricardo Icaza quiere OnlyFans?

Otro que en broma y en serio está pensando en abrir su OnlyFans es el periodista Ricardo Icaza. Por allí estuvo preguntando cómo es la cosa. Eso sí, está claro que debe bajar un par de libras para forjarse.

¿En que andará este nuevo trío?

Italan Sorrali, Anyuri y Demphra posaron juntas y la gente preguntó si están grabando una nueva producción, ya que en ese mismo set estaba el cantante Toby King.



Denuncian las app de steals

Dueños de restaurantes y amigos se unen para denunciar algunas apps, las cuales le quitan a los locales el 30%, una vez la persona hace la solicitud del servicio de delivery. Aseguran que esto se convirtió en una mafia y piden una regulación.



Los músicos se han levantado



La Red Nacional de Festivales (artistas desarrolladores de Festival Contracultura, Musa Producciones, A 6 Cuerdas, y Arte en la Plaza) difundió ayer una carta abierta al Ministerio de Cultura, pues sienten desdén de parte de las autoridades hacia su arte, piden apoyo para volver.

No hace caso de los mitos urbanos

Usaido Davis contó que lleva años escuchando a gente decir que no se fríe con aceite de oliva extra virgen y que cuando se lo dicen, pide que le den esos consejos a los altos chefs europeos, los que saben.

Grey Díaz y BK se unen en proyecto

Tal como se rumoreaba, BK se ha unido al fotógrafo Grey Díaz para "Foto Challenges", un proyecto de la corporación Medcom, en el que fusionan música con fotografía; lo anunciaron en Instagram.

La gente no olvida a Danger Man

Luego de cumplirse un año más de la desaparición del cantante Alonso Blackwood, Danger Man, fanáticos y colegas lo recordaron en las redes a través de sus canciones, las cuales no pasan de moda.

Le falta poco para sacarse la ropa

Hay una famosa que, aunque dijo que no abriría jamás un OnlyFans, y entró en pánico cuando la gente lo aseguró, poco a poco se va sacando la ropa en Instagram. Sus seguidores le dijeron que no hay ninguna diferencia de una red o de la otra, porque hace lo mismo. ¿No teme al bloqueo?



Se propone trabajar en su nuevo EP

El cantautor Aurelio Tamayo continúa la grabación de su nuevo EP, en Trilogy Studios de Mario Spínola. Dijo que sigue en reuniones sobre este proyecto, asegurando que el productor y su trabajo son claves.

COMPañÍA INSULAR AMERICANA, S.A. COMUNICADO DE HECHO DE IMPORTANCIA

Por este medio, hace de conocimiento público a todos los tenedores registrados de la Serie A emitida el día 9 de octubre de 2019, del Programa Rotativo de Bonos Corporativos de COMPañÍA INSULAR AMERICANA, S.A., por un valor de hasta noventa millones de dólares (US\$90,000,000.00), registrado y autorizado para su oferta pública mediante la Resolución SMV No.302-19 de 9 de agosto de 2019 expedida por la Superintendencia del Mercado de Valores, que el Emisor ha decidido redimir de forma parcial la Serie A de conformidad con la dispuesto en el Prospecto Informativo del Programa y el Suplemento de dicha serie.

Fecha de Redención Parcial: 3 de marzo de 2021

Monto a Redimir: US\$2,000,000.00

Para cualquier información adicional comunicarse con el Emisor o con el Agente de Pago, Registro y Transferencia al 303 - 1933.

Dado en la ciudad de Panamá, República de Panamá, el día 22 de febrero de 2020.

COMPañÍA INSULAR AMERICANA, S.A.

Gobierno
EL IMA RECIBE PRODUCTOS

ML | 4.740 pavipollos, salsichas y huevos fueron recibidos en el IMA de Darfén para su distribución en bolsas



Cancillería
TERMINARON LAS ENTREVISTAS

ML | La Cancillería dijo que terminaron las entrevistas con los concursantes para las becas de estudio en China.



Municipio
REGRESÓ AYER A SU PUESTO

ML | El alcalde de Panamá, José Luis Fábrega dijo que ayer le dieron la bienvenida a la alcaldaldea, Judy Meana.



Notas

◆ **La Policía** colocó 1.634 infracciones de las cuales 553 fueron por Exceso de Velocidad, 11 por Embriaguez Comprobada.

◆ **Tras** un total de 16 afianzamientos por la Policía, decomisaron 3.665 paquetes de droga y también seis armas.

◆ **Un total** de 97 personas fueron retenidas a nivel nacional por incumplir el "toque de queda", informó la Policía Nacional.

◆ **La policía** capturó a 88 personas de las cuales 33 fueron por faltas administrativas, 32 por tráfico, 13 en flagrancia.

◆ **Por el delito** de tráfico de armas una persona fue aprehendida en Pueblo Nuevo, según informaron ayer.

◆ **La Policía** y el Sentanfront analizaron las deficiencias en materia de seguridad en la frontera con Costa Rica.

◆ **Unidades** policiales recuperaron un equino, en el distrito de Barú, provincia de Chiriquí, según informaron.

◆ **Miembros** de la Policía se reunieron con residente de Costa del Este para abordar el tema de vecinos vigilantes.

◆ **Detienen** a un ciudadano, decomisan un arma de fuego, sustancias ilícitas, en el sector de La Ratonera.

◆ **Una** persona de 47 años de edad, solicitada por el delito Contra el Patrimonio, fue detenida en Av. de Los Mártires.

Castillero: seguimos protocolos

Denunciaron que familiares del diputado habían sido vacunados irregularmente

REDACCIÓN
redaccion@metrolibre.com
Twitter: @MetroLibreP
Instagram: MetroLibreP

El presidente de la Asamblea, el diputado Marcos Castillero aseguró que tres de sus familiares fueron vacunados contra el Covid-19 siguiendo el estricto protocolo del Ministerio de Salud, luego de que se denunciaron irregularidades durante el proceso. A través de un comunicado, Castillero manifestó que "han sido vacunados siguiendo el estricto protocolo, una por pertenecer al grupo de riesgo, otra por ser co-



ML | Marcos Castillero, diputado y presidente de la Asamblea.

laboradora del Ministerio de Salud y por último una trabajadora de Saneamiento de la Bahía. Es importante destacar que casi todos los trabajadores que se encuentran en condiciones similares a las antes mencionadas ya han sido vacunados". Añadió que "tanto mi familia como mi persona respetamos el debido proceso de vacunación establecido por el Ejecutivo y los expertos que están al frente de la operación. Sepa la ciudadanía que esperamos nuestro debido turno".

Agilizar los juicios en Panamá Oeste

ML | A partir del próximo lunes 1 de marzo de 2021, entrará en funciones el cuarto Tribunal de Juicio en la provincia de Panamá Oeste, lo que permitirá agilizar los juicios agendados debido al volumen de casos que se han dado, informó el Órgano Judicial en un comunicado.

La Defensoría restablece horario

ML | La Defensoría del Pueblo anunció que se restablece el horario de atención al público en general en horario de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. en la sede principal ubicada en Plaza Agora Transistmica, así como en sus oficinas regionales.

28 víctimas fatales por accidentes de tránsito

ML | Un total de 28 personas han muerto producto de accidentes de tránsito en lo transcrito del año 2021.



ML | Un accidente de auto.

De esta cantidad, 12 corresponden a muertes por atropello, según la Policía Nacional de Panamá.

Trasladan a trabajadores de salud para vacunación

ML | El Ministerio de Salud de Panamá (MINSA), informó que 41 trabajadores de la salud de Los Santos, 22 enfermeras y 19 técnicos en enfermería, se trasladaron a la ciudad capital para apoyar en el proceso de vacunación.



ML | Personal sanitario.

Culmina la extradición de guatemalteco y hondureño

ML | El Ministerio de Relaciones Exteriores informó que culminó la extradición de tres guatemaltecos y un hondureño hacia los Estados Unidos tras las firmas de resoluciones ministeriales.



ML | Durante una detención.

COMPañÍA INSULAR AMERICANA, S.A.
COMUNICADO DE HECHO DE IMPORTANCIA

Por este medio, hace de conocimiento público a todos los tenedores registrados de la Serie A emitida el día 9 de octubre de 2019, del Programa Rotativo de Bonos Corporativos de COMPañÍA INSULAR AMERICANA, S.A., por un valor de hasta noventa millones de dólares (US\$90,000,000.00), registrado y autorizado para su oferta pública mediante la Resolución SMV No.302-19 de 9 de agosto de 2019 expedida por la Superintendencia del Mercado de Valores, que el Emisor ha decidido redimir de forma parcial la Serie A de conformidad con la dispuesto en el Prospecto Informativo del Programa y el Suplemento de dicha serie.

Fecha de Redención Parcial: 3 de marzo de 2021

Monto a Redimir: US\$2,000,000.00

Para cualquier información adicional comunicarse con el Emisor o con el Agente de Pago, Registro y Transferencia al 303 - 1933.

Dado en la ciudad de Panamá, República de Panamá, el día 22 de febrero de 2020.

COMPañÍA INSULAR AMERICANA, S.A.